

## LOCALES

Dentro del presente mes, tendrá lugar en el salón platea de «La Unión Liberal» una conferencia sobre «Política y administración» a cargo de nuestro querido amigo, el alcalde de esta población don Francisco Torras Villá.

El acto promete verse muy concurrido.

El lunes estuvo en esta villa al objeto de conferenciar con el jefe de la Coalición Liberal Demócrata señor Torras, el diputado provincial por Villafranca-Igualada, don Isidro Rius.

Por la tarde visitó «La Unión Liberal», donde acudieron a saludarle nuestros queridos amigos los señores Montañá, Pagés y Boét (C)

En el tren correo salió el señor Rius para Barcelona.

Los liberales de Granollers deben restar agradecidos a tan digno diputado provincial, que no vaciló en formular voto particular, junto con su probo compañero señor Estapé, al intentar los regionalistas, desde la comisión provincial, anular las elecciones municipales del distrito primero electoral de esta población, por el que salieron elegidos los señores Torras (F.) y Montañá.

El excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, ha autorizado para su vigencia el presupuesto que para el corriente año formuló nuestro ayuntamiento.

En él consta una partida de 500 pesetas para sostenimiento de una biblioteca popular que, cumpliendo acuerdo municipal, se solicitó de la Mancomunidad, lamentando muy de veras que la dicha entidad haya desoído los ruegos de Granollers.

Como nota favorable al presupuesto, debemos hacer constar que contra el mismo no se ha formulado recurso alguno.

Ha estado en esta villa el popular actor Pepín Fernández, quien probablemente actuará en «La Unión Libersl», durante la próxima Cuaresma, al frente de una compañía de ópera.

Se ha publicado el nuevo cupo que corresponde a cada pueblo, a causa de la reducción del contingente. A la zona de Mataró se señala la base de 720 mozos, debiendo servir en filas 190. Granollers, teniendo 44 disponibles ha de contribuir con 14. Del recuento hecho, resulta que el número 27 del sorteo, del año último, cierra la relación de soldados. A partir de este número, son excedentes de cupo, de no ocurrir nuevas bajas.

Algunos elementos locales, tratan de recabar de la Compañía de M. Z. A., modifique el horario de trenes de viajeros, mediante retrasar una hora la salida, desde Barcelona, del último convoy. En tal caso, saldría después de las 8 de la noche, con tiempo bastante para terminar toda comisión o recreo.

Parece que apoyarán tal solicitud, impor-

tantes personalidades, y aún se acudirá al ayuntamiento para patrocinarla.

Encuétrase bastante aliviado en la dolencia que le aqueja, nuestro estimado y particular amigo el distinguido ingeniero de la Energía Eléctrica de Cataluña, don Francisco Llatjós.

Hacemos votos para su pronto y total restablecimiento.

Ha sido objeto de favorables comentarios el hecho de que el conocido industrial de esta villa, don José Moncau, haya satisfecho los haberes de sus trabajadores en oro.

El primer acuerdo tomado por el nuevo Comité de Acción del «Orfeó Granollerí» de «La Unión Liberal», que preside don Juan Montañá, ha sido el de alzar la suspensión de que se hizo objeto al socio supernumerario de dicha entidad don Amadeo Barbany.

El pasado martes, en el tren de la una y media de la tarde, salió para Barcelona y de allí para su nuevo curato de Molins de Rey, el reverendo doctor don José Brasó, dignísimo ecónomo que fué hasta hace poco de nuestra parroquia.

A despedirle acudieron las autoridades y buen número de amigos y particulares.

Deseamos al doctor Brasó, toda suerte de prosperidades y acierto en su nuevo cargo.

El próximo domingo saldrá para Madrid, al objeto de gestionar asuntos de intereses agrícola del distrito, el presidente del Sindicato Agrícola Industrial y Comercial del Vallés y estimado amigo nuestro don Gorgonio de Canet.

Hace unos días se encuentra en Granollers, en comisión de servicio, el ilustre Magistrado del Tribunal Supremo e Inspector general de Tribunales, don Luis González Valdés, acompañado de un funcionario del alto Tribunal.

Sean bienvenidos tan dignos e ilustres funcionarios.

El jueves se reunió la Junta de Partido para proceder a la elección de la Directiva del Laboratorio bacteriológico, que preside el alcalde de esta villa, que deberá actuar en el bienio de 1917 a 1918.

Por aclamación fueron designados los representantes de La Garriga, Cardedeu y Llisá de Vall.

El propio jueves el nuevo párroco de esta villa y deán del Vallés, doctor Clotet, hizo su visita oficial a nuestro ayuntamiento, donde fué recibido por el alcalde y buen número de concejales.

Entre ambas autoridades cambiáronse los ofrecimientos de rúbrica.

Se ha desestimado por el Ministerio de Hacienda, la apelación interpuesta por don Antonio Guitet, contra un acuerdo del Delegado de Hacienda en esta provincia, confirmatorio de otro del ayuntamiento, que no admitió la

reclamación producida contra del reparto de consumos.

El último mercado vióse menos concurrido que los anteriores.

La nota característica del mismo fué la baja experimentada en el precio de los huevos que se pagaron a 2 pesetas docena, siendo así que en mercados anteriores se pagaban de 3 a 3'25 docena.

El alcalde de esta villa cumplimentó, a su llegada, al Magistrado del Supremo, señor González Valdés.

Esta tarde tendrá lugar en la asociación «La Unión Liberal», reunión general de socios accionistas para tratar de los actos a celebrar en conmemoración de la entrada de los carlistas en esta villa el 17 de enero de 1875.

De don Magín Anglés, presidente del «Casino de Granollers», hemos recibido atento B. L. M., en el cual nos manifiesta haber puesto a disposición de la prensa local un palco de dicha sociedad para todas las funciones que en la misma se den en el presente año.

Agradecemos de veras la atención.

Ha quedado constituida en esta villa una nueva orquesta, «La Unión Artística», integrada por distinguidos profesores del arte musical.

Son representantes de esta nueva corporación orquestal los señores don Amadeo Sitjá y don Ramón Camps.

La Junta de Reforma de Granollers y Construcción del Nuevo Asilo, en su última sesión, acordó abrir un concurso para adjudicar los trabajos de albañil que faltan para concluir el pabellón Asilo.

Desde el día 13 estarán los pliegos de condiciones en las Casas Consistoriales a disposición de los interesados.

El concurso quedará cerrado el día 21 del corriente a las 12 de la mañana, abriéndose los pliegos el mismo día a la tarde.

Los pliegos deben ser entregados en el domicilio del señor tesorero, don José Pibernat.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Granollers, 12 enero de 1917.

P. A. de la J., El Secretario,  
J. SERRA Y DACHS

## Registro civil

Inscripciones hechas desde el día 1.º al 13 de este mes.

**NACIMIENTOS** : Juan Vivet Moragas, Carmen Sala Garreta, Antonia Novell Font, Antonia Marqués Gispert, José Molins Barjoan.

**DEFUNCIONES** : Pedro Soldevila Vallbona, Pedro Ramonet Antic, Josefa Berenguer Pericas, Antonia Coll Ginesta.

**MATRIMONIOS** : José Clot Corts con Antonia Serracant Monrás; Pedro Cavarroca Puig con María Tuset Pascual.

IMP. DE E. GABELLÉ : GRANOLLERS